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В субботу 9 ноября возле здания администрации городского микрорайона
собралось более 100 человек, чтобы обсудить волнующие проблемы. Ни глава
Масловки Сергей Барышников, ни руководитель Левобережного района Юрий
Бавыкин на митинг не пришли. Люди крайне обеспокоены и возмущены — если
местная власть продолжит сидеть, сложа руки, через несколько лет масловцы
утонут в фекалиях и опасных отходах. 

  

Акция протеста была назначена на субботу, 16 часов. Местные жители стали собираться
за час до ее начала. Обсуждали детали резолюции, которую после митинга должны
направить властям. Одни предлагали ограничиться озвучиванием проблем Масловки, те,
кто живет в поселке Зареченский, просили не забыть и об их бедах. Возраст участников
мероприятия — самый «электоральный», 40-50 лет и выше. В сентябре этого года они
выбрали мэра и депутата городской Думы. Владимир Калинин, молодой коммунист,
первый секретарь Левобережного райкома КПРФ и депутат Гордумы, и выступил
организатором митинга. На него были приглашены глава Масловки Сергей Барышников
и руководитель управы Левобережного района, правда, пока не утвержденный Юрий
Бавыкин. Владимир Калинин объяснил масловцам, что если бы они пришли, то должны
были давать какие-то обнадеживающие слова, а без разрешения вышестоящих
руководителей (намекая, видимо, на мэра Александра Гусева) что-то обещать слишком
ответственно.  

  

Напомним, что в августе этого года Масловка погрузилась в страшную вонь. Из-за
вброса вредных отходов в речку Таврово и активного цветения сине-зеленых
водорослей местный затон начал гнить. Запах распространился на всю округу. Жители
считают, что в ближайшем будущем, если не исправить ситуацию, фекалии и вредные
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отходы потекут по улицам микрорайона. Чиновники местной администрации предложили
им организовать вывоз отходов из сливных ям за 750 рублей в месяц с каждого дома.

  

Масловцы назвали такую идею грабежом и настаивают на строительстве канализации.
Они выразили свое недоверие не только главе микрорайона Сергею Барышникову, но и
жестко раскритиковали руководителя Департамента экологии и природных ресурсов
области Алексея Карякина.

  

Жители микрорайона ходили на прием к чиновнику. Он заверил их, что работы по
расчистке реки Тавровка начались. Когда же люди приехали на место посмотреть,

  

что происходит, то чуть не лишились дара речи. Рабочие ушли не на восток, как идет
русло реки, а на север, в сторону промышленной зоны. Выходит, что под маркой заботы
о реке Тавровка специалисты Департамента экологии и природных ресурсов области
заказали очистку выгребных ям, в которые стекают опасные отходы из промышленной
зоны.

  

- После августовского кошмара специалисты и чиновники говорили, что ничего
страшного в исследовании воды нет, — рассказала в своем выступлении профессор,
эколог Алла Силина. — Обнаружено только гниение водорослей. На самом деле
сине-зеленые водоросли — огромная беда для всех стран мира. Во время гниения
выделяются токсичные вещества, которые проникают в грунтовые воды, оттуда — в
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жилые дома. Они накапливаются в организме человека, воздействуют на нервную
систему, могут провоцировать появление вегето-сосудистой дистонии, в тяжелых
случаях — паралич. Поэтому когда чиновники говорят, не волнуйтесь, там водоросли, у
меня возникает предположение, либо они не компетентны, либо сознательно
умалчивают о проблеме. И знаете, в сложившихся условиях работать на частный бизнес,
вы меня извините.

  

- Карякин пообещал, что затон будут чистить в следующем году, — заметил масловец
Вячеслав Плетнев. — В этом году итак умерло много птиц, домашних животных. В
следующем тоже убьют живность.

  

В микрорайоне нет централизованной системы канализации, из-за чего отходы из
сливных ям текут прямо в речку. Вонь была такой силы, что из-за ожога дыхательных
путей действительно погибли живущие в водоеме птицы и домашние животные,
обитавшие в расположенных поблизости жилых домах. В затоне жили также десяток
лебедей, один из них погиб. Масловцы били тревогу, вызывали чиновников, журналистов
и просили о помощи. В администрации пообещали почистить реку Тавровка. Однако до
сих пор дело не сдвинулось с мертвой точки. Еще пару лет, и по поселку потекут ручьи
из фекалий и опасных отходов. Жители возмущены бездействием властей и решили
выйти на митинг.

  

- В конце концов, наш затон могут огородить сеткой рабицей, и мы будем дышать тем,
чем дышали этим летом, — рассказал с трибуны Вячеслав Плетнев. — Мы написали
письмо президенту, оно спустилось в администрацию микрорайона, чиновники ничего не
делают. Мы готовим повторное письмо президенту, ставим вопрос о наказании
госслужащих за бездействие и создание экологической катастрофы.
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- Мы направляли результаты анализов проб в независимую лабораторию города
Александров, — поделился итогами исследования участник акции Владимир Хрячков. —
Воронежские специалисты ничего страшного не нашли, зато александровские
обнаружили трехкратное превышение нитратов в составе воды. Это тяжелое
отравление. Мы с вами пьем отравленную воду.

  

Участники митинга выразили недоверие главе администрации микрорайона Сергею
Барышникову. По их словам, он ничего не делает для того, чтобы организовать очистку
водоема. Их поддержал и депутат-коммунист Владимир Калинин.

  

- Я общаюсь в рабочем ритме с главами Никольского и Масловки. Захожу к
Барышникову, говорю, покажите, какие у вас есть документы, к кому вы обращались
насчет загрязнения затона, что вам писали, он отвечает, что вся документация у
Бавыкина. Выясняется, что он зашевелился только после августовского скандала, хотя
работает уже год.

  

В завершении митинга участники приняли резолюцию. Они единогласно выразили
протест бездействию главы микрорайона Сергею Барышникову, строительству
технопарков, выступили за создание канализации, очистку затона, пересмотр
тарифов на воду, расследование причин августовской экологической катастрофы
и инициирование народного схода. На него масловцы пригласили мэра Александра
Гусева и губернатора Алексея Гордеева. Но придут ли руководители города и
области?
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Пресс-служба Воронежского обкома КПРФ
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